
PARA VEREADOR:



@gilvaniogringo

POR QUE A INICIATIVA PRIVADA FUNCIONA 
E O SERVIÇO PÚBLICO DEIXA A DESEJAR?

Hoje eu sou empresário no ramo de transportes e emprego 

mais de 120 famílias. Não foi fácil chegar até aqui. Vim de família 

humilde e senti na pele o descaso com os mais pobres.

Como cidadão e empresário eu me pergunto:

Nasci em Sarandi, região Norte do Rio Grande do Sul.

Já fui padeiro, caminhoneiro, e por dois anos o caminhão 

foi realmente a minha casa.

O povo precisa ser tratado 
com respeito e ter acesso 
a um serviço público 
de qualidade.

Serei o verdadeiro fiscal do povo. Meu compromisso 
com os porto alegrenses é o de fiscalizar o dinheiro
gasto pelo poder público e se as obras estão sendo 
realizadas de maneira adequada e efetiva para 
solucionar os problemas de mobilidade urbana, 
infraestrutura e combate as enchentes.
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COLIGAÇÃO: ESTAMOS JUNTOS, PORTO ALEGRE.
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